



Colectivo Revolucionario Plurinacional Marxista Comunitario

MOVILIZACIÓN PERMANENTE HASTA DERROTAR AL FASCISMO.

1. Ningún sector de la ciudadanía de Santa Cruz está dispuesta a sostener este paro destructivo, tanto sectores populares como empresariales, trabajadores de la ciudad y el campo; todos piden suspender el paro. Por ello, el energúmeno Fernando Camacho soltó a su jauría de mercenarios fascistas para sembrar el terror en Santa Cruz en la noche del martes. El objetivo inmediato: *impedir el diálogo y un acuerdo sobre el censo, que nunca les interesó, ganar tiempo para rearticularse y desatar una crisis política para concretar sus planes golpistas, sembrando violencia y muerte en Santa Cruz y en todo el país.*
2. En consecuencia, ha llegado la hora de promover y organizar la movilización permanente de las organizaciones del pueblo, por los siguientes objetivos:
 - a. *Defender al gobierno elegido por el voto popular* de Luis Arce y David Choquehuanca, desbaratando las acciones golpistas.
 - b. *Impedir que se extienda el conflicto a otras regiones del país*, particularmente, a la ciudad de La Paz, con grupos paramilitares disfrazados de plataformas políticas, personal de la Alcaldía de La Paz, y otros grupos dirigidos por personas descalificadas. Cada intento de tomar la calle por parte de estos grupos paramilitares debe ser repelido por la organización popular.
 - c. *Respaldar la decisión del gobierno de instalar la mesa técnica este viernes y, en paralelo, el constituir una mesa de diálogo con la suspensión inmediata del paro por el Comité Interinstitucional de Santa Cruz.*
 - d. *Apoyar plenamente la exigencia de las diferentes organizaciones empresariales, sociales y pueblo de Santa Cruz de la suspensión inmediata del paro. La dura realidad a la que se enfrenta el mundo debido a la recesión de la economía capitalista, que será más dura en 2023, exige no perder el tiempo en seguir por el camino de la reactivación de la economía.*
 - e. *Ganar las calles de todas las ciudades bajo la conducción y coordinación de nuestros entes matrices: la COB y el Pacto de Unidad.*
3. Todos debemos estar conscientes que estamos frente al despliegue de una guerra híbrida y estrategia de largo alcance, elaborado por el imperialismo yanqui y el fascismo criollo, cuyo objetivo es derrocar al gobierno popular, liquidar con el proceso de cambio y tener un gobierno títere que le entregue nuestros recursos naturales en bandeja de plata, particularmente el lito y las tierras raras. En estas condiciones debe fortalecer la unidad de todas las instancias del pueblo boliviano para enfrentar futuras batallas para preservar los logros que tantas vidas patriotas nos costaron.

¡SÓLO EL PUEBLO SALVA AL PUEBLO!

¡UNIDAD DEL PUEBLO PARA DERROTAR AL FASCISMO!

La Paz, 2 de noviembre de 2022
COLECTIVO REVOLUCIONARIO PLURINACIONAL
MARXISTA COMUNITARIO.